

PRESSEMITTEILUNG

DEHOGA Bayern | Kreisstelle München

München, 8. September 2023

Herzlich willkommen IAA MOBILITY

Schottenhamel: „Die IAA MOBILITY wird dieses Jahr mit dem aktuellen, dezentralen Messekonzept erfolgreich sein. Das begeistert die Messebesucher und auch unsere Gastronomen und Hoteliers, die mittendrin sind im Geschehen. Diese Leitmesse kommt genau zum idealen Zeitpunkt, zwischen Ferienende und Oktoberfest in die Landeshauptstadt, um unsere berühmte bayerische Gastfreundschaft zu präsentieren. Durch die Open Spaces hat jeder die Chance des kostenfreien Besuches. Nur so wird soziale und gesellschaftliche Teilhabe öffentlich gelebt.“

(München) Die IAA MOBILITY ist die weltweit wichtigste Mobilitätsmesse. Vom 5. bis 10. September können im Rahmen der IAA MOBILITY über 800 Aussteller sowie 810.000 Besucher aus nah und fern die Gastfreundschaft Münchens erleben. Aufgrund des überarbeiteten, neuen Formats der IAA MOBILITY können Messegäste, Touristen und die Münchner nicht nur auf dem Messegelände Riem, sondern auch auf öffentlichen Plätzen, den Open Spaces, Neuigkeiten rund um nachhaltige Mobilitätskonzepte erfahren. Dies auch teils noch nach Messeende auf öffentlichen Plätzen.

Christian Schottenhamel, Vorsitzender der Kreisstelle München und stellvertretender Bezirksvorsitzender Oberbayern des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Bayern erläutert: „Die IAA MOBILITY wird dieses Jahr mit dem aktuellen, dezentralen Messekonzept erfolgreich sein. Das begeistert die Messebesucher und auch unsere Gastronomen und Hoteliers, die mittendrin sind im Geschehen. Diese Leitmesse kommt genau zum idealen Zeitpunkt, zwischen Ferienende und Oktoberfest in die Landeshauptstadt, um unsere berühmte bayerische Gastfreundschaft zu präsentieren. Durch die Open Spaces hat jeder die Chance des kostenfreien Besuches. Nur so wird soziale und gesellschaftliche Teilhabe öffentlich gelebt. Unsere Gastronomen und Hoteliers sind zum Start der Leitmesse durchaus zufrieden mit der Buchungslage in den Betrieben. Wir begrüßen viele Messebesucher, Touristen und Geschäftsreisende der Messe als unsere Gäste. Wichtig ist, dass die Stadtspitze diese Leitmesse weiterhin in der Landeshauptstadt hält, weitere Großveranstaltungen und Messen gesellschaftlich möglich macht und politisch dahinterstehen wird.“

– Ende der Pressemitteilung –

Ihr Ansprechpartner: Daniela Ziegler · Kreisgeschäftsführerin Kreisstelle München

Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V. · Kreisstelle München

Prinz-Ludwig-Palais · Türkenstraße 7 · 80333 München · www.dehoga-bayern.de

Tel +49 89 28760-162 · Mobil +49 171 8654030 · d.ziegler@dehoga-bayern.de